

Rocky Mountain

Es ist Mittagszeit und wir haben uns auf der Skipiste einen Platz gesucht. Alles war ganz normal bis dieser Hund gekommen ist und uns beschnüffelt hat. Wir gaben ihm den Namen Rocky Mountain. Sandro wollte die ganze Zeit mit ihm spielen und sie freunden sich an. Doch irgendwann ging der Hund wieder. Sandro lief die ganze Zeit nach, irgendwann nach einer gefüllten Ewigkeit kam er wieder. Im Schlepptau hatte er wahrhaftig Rocky Mountain. Kaum waren sie bei uns angekommen, kam ein Skilehrer auf der Seite der Piste entlang. Rocky Mountain ist losgerannt wir haben gedacht er kennt ihn und möchte ihn begrüßen. Doch es ist etwas ganz anderes passiert. Er hat nach ihm angesprungen, nach ihm gebissen und gebellt. Sandro wollte ihn zurück holen doch unsere Leiterin wollte das nicht. Er ist trotzdem losgerannt und hat dann von dem Skilehrer ärger bekommen. Dann ist aber noch einmal etwas komisches passiert. Sandro hat es geschafft Rocky Mountain sitz bei zu bringen und es hat tatsächlich funktioniert. Doch unsere Leiterin wollte weiter. Also sollten wir alle auf das WC gehen und dann unsere Skier anlegen. Das taten wir dann auch. Rocky Mountain war so wie so nicht mehr da. Wir fuhren mit dem Lift hoch. Mitten auf dem Weg sahen wir einen Bauernhof und wahr stand dort, Rocky Mountain! Durch Rocky Mountain wurde der Donnerstag zu meinem liebblingstag im Skilager!

Mia, 6.Klasse